



たちばな



大東小学校 学校だより №6
令和3年5月18日(火)
須賀川市立大東小学校
発行責任者 校長 古川久枝

運動会、ありがとうございました！皆様のご協力に感謝いたします！

15日の運動会は、最高の運動会日和でした。その中で、子どもたちは、普段の授業や練習の成果を一生懸命発表したり競技したりしました。

8日の奉仕作業、そして運動会当日の朝早くからの準備、子どもたちへのご声援、後片付けなど、本当にお世話になりました。役員の皆様を始め、その他の保護者の方も後片付けにご協力いただきました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、コロナ禍の中でも子どもたちが楽しく精一杯運動会を行うことができました。心より感謝いたします。



朝の準備に早い時間から役員さんがご協力くださいました。また、後片付けも、役員さんを始め、たくさんの保護者の皆様が手伝ってくださいました。ありがとうございました。



鼓笛の演奏は、感染防止の観点から、間隔をおいて場所を移動しないで行いました。



開会式での、応援合戦。団長を中心に、赤も白も元気いっぱい頑張りました。



最初の種目、ラジオ体操。のびのびと頑張りました。



1・2年生の「ねらってねらって紅白玉入れ」、3・4年生の「タイフーン！S. Dバージョン」、5・6年生の「チキチキマシーン猛レース！」などの団体競技もマスクをしてソーシャルディスタンスをとりながら頑張りました！



来年度入学するこども園の児童が元気に走った「来年は1年生」には、たくさんの園児のみなさんが参加してくれました！かわいいみなさんの参加で、運動会も一層にぎやかになりました。



運動会最後の種目、「紅白リレー」は、紅白に分かれてそれぞれの選手ががんばりました。また、会場の声援もひときわ大きくなり、最後の種目としてフィナーレを飾りました。



今年の優勝は、赤組になり、優勝旗が授与されました！白組も頑張りました！

